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山陰海岸ジオパーク　砂丘海岸清掃
【ライオンズクラブ・ボーイスカウトと合同】

大 田 斉 之環境保全委員会理事

　令和５年９月2４日（日）に、昨年に続き「鳥
取いなばライオンズクラブ」と「日本ボーイス
カウト鳥取連盟」合同での鳥取砂丘海岸清掃
［山陰海岸ジオパーク区域内（福部町）］を行
いました。当日は、ライオンズ会員・家族等約
３０名とボーイスカウト連盟・関係者１１０名の１４０
名が参加し、ボーイスカウトの子供たちやライ
オンズ会員の家族等も参加され、にぎやかな清
掃となりました。

　１０時に開会式（オアシス広場）が行われ、鳥
取いなばライオンズ 池谷会長と日本ボーイス
カウト鳥取連盟 森脇会長の挨拶でスタートし
ました。
　本年は、８月に鳥取県東部を中心に大きな被
害があった台風７号により、多くの木片やゴミ
が流されており、木片等は行政が冬に回収する
とのことでしたので、プラスチック、ビン、紙

ごみ等を中心に回収しました。昨年より多かっ
たように思います。海岸の砂の移動もあったよ
うで埋もれている網等を子供たちが力を合わせ
引き抜いている姿もありました。また、バーベ
キューをして、機具はそのまま、ゴミは土のな
かに埋めてあるなど困った事例もありました。

　時間は1時間ほどでしたが、思ったより暑く
なく、気持ちよい海岸清掃となりました。清掃
する海岸のフィールドとしても、ちょうどよい
広さで、一帯がきれいになり達成感もありまし
た。

　閉会式では、ライオンズクラブ・ボーイスカ
ウトの双方の方から、「ねぎらいと日頃から環
境問題を意識しましょう。」と話され、参加さ
れた皆さんには、ジュース・お茶、パンを配り、
子供たちに喜んでいただきました。充実感のあ
る良い事業でした。
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第１回ガバナー諮問委員会に参加して

ガバナー公式訪問懇談会参加報告

上 田 隆 司

佐 藤 公 昭

幹事

会計

　８月2８日、鳥取シティホテルにおきまして第
１回ガバナー諮問委員会が開催されました。当
クラブからは、会長　池谷さん、会計　佐藤さ
ん、児童青少年奉仕委員長　渡邉さん、事務局　
井口さん、私上田の５名で参加いたしました。
　今回のホストクラブは、鳥取ライオンズクラ
ブが担当され、福家成夫７Ｒ－１Ｚ・ＺＣの開
会挨拶で始まり、2８名の出席者を紹介され、来
賓の前地区ガバナー地区名誉顧問会議長の西尾
愼一様より御挨拶いただきました。次に議事に
入り福家ＺＣより地区ガバナー・スローガンの
説明がありました。今年度は特にＬＣＩＦ・ア
ラートを重要事項として取り組み、ＬＣＩＦ基
金の増額として現在の１人あたり５０ドルから７０
ドルに増額するよう各クラブへ検討要請とのこ
とです。

　そして各ＬＣ会長より事業報告の説明があり
ました。会員増強に関しては、現状維持が精一
杯のクラブもあり、今後の運営が難しくなって
くることが予想されるという報告もありました。

また、各クラブの今後のアクティビティの参考
になるよう、他クラブが行っている奉仕活動に
積極的に参加し交流を図ったらどうかという意
見もありました。その他、台風７号災害につい
て災害支援ボランティアとして６ＬＣの中で８
名の方が鳥取市佐治町地内で活動されたという
報告もありました。そして今後、災害があった
地域でどう支援したらよいのか再検討する必要
があると感じました。

　今回初めてこのような会義に出席させていた
だき、ライオンズクラブの組織、運営等少しず
つ理解することができました。他クラブの現状、
取り組み等を参考に、今後の活動に役立ててい
きたいと思います。
　今後の予定としましては、１１／2７（月）第２
回ガバナー諮問委員会、２月上旬に第３回ガバ
ナー諮問委員会が予定されています。またゾー
ン親睦行事について１１／１７（金）６ＬＣ親善チ
ャリティボウリング大会、６／２（日）６ＬＣ
親善チャリティゴルフ大会が計画されています。

　2０2３年９月８日（金）ホテルニューオータニ
鳥取にて、ガバナー公式訪問合同例会に先駆け
て午前１０時より、ガバナー公式訪問懇談会が開
催されました。藤井信英地区ガバナー、第一第

二副地区ガバナー、キャビネット幹事・会計、
各コーディネーターをはじめ、７リジョンの地
区役員の方々も参加し、懇談会を持ちました。
この公式訪問懇談会では主に、７Ｒ－１Ｚの各
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クラブに対して本年度の
ライオンズクラブにおけ
る３３６－Ｂ地区全体の
目標や、クラブ会員が行
うＬＣＩＦへの寄付金の
行方、そして７Ｒ－１Ｚ
の各クラブの目標を示す
会となりました。

　私たちが所属する３３６－Ｂ地区の会員増強
に対する地区目標文は『2０2３－2０2４年度末まで
に、当地区は会員純増を達成します（前年度の
会員数を維持あるいは上回る）。』となってい
ます。また、ＬＣＩＦに対する支援目標として
『2０2３－2０2４年度末までに、資金獲得目標ライ
オンズクラブ国際財団（ＬＣＩＦ）を支援しま
す。』という目標文が示されました。
　地区という大きな枠による目標に加え、クラ
ブ毎の目標も設定されました。私たち鳥取いな
ばライオンズクラブの目標は以下の通りです。

鳥取いなばライオンズクラブ
クラブ会員数目標

入会：１2名
退会：２名
純増：１０名

ＬＣＩＦ支援
クラブ目標金額

会員１人当たり７０ドル　合計６，３７０ドル
ＭＪＦ含めて総額７，３７０ドル

以上で報告を終わります。
本年度の目標達成に向けて、皆さんのご協力をお願い致します。

地区ガバナー公式訪問
７Ｒ−１Ｚ合同例会に参加して

上 田 隆 司幹事

　９月８日（金）ホテルニューオータニ鳥取に
おいて地区ガバナー公式訪問７Ｒ－１Ｚ合同例
会が行われました。今回の公式訪問はコロナの
影響もあり４年ぶりの開催ということで、当ク
ラブは第１例会も兼ねており４９名の出席、全体
で１５７名の参加者で開催されました。
　まず、ホストクラブである鳥取ＬＣ会長の開
会宣言で始まり、藤井地区ガバナーはじめ９名
のキャビネット役員の皆様を紹介されました。
　次に７Ｒ－１Ｚ福家ＺＣの歓迎挨拶から藤井
地区ガバナーの挨拶となり、　今年度の重点事

項の説明がありました。その中でＬＣＩＦ基金
の増額支援のお願いがあり、ＬＣＩＦは、世界
中のライオンズクラブ会員の寄付金で災害支援、
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人道支援などに活用されているというお話があ
りました。また会員数増強では新会員が増える
ことが望ましいが、既存メンバーの退会防止が
一番の課題ということでした。そして地区ガバ
ナー・スローガンにもあります、目の前に来た
変化を見極め、チャンスと捉えて、がむしゃら
に大胆にチャレンジすることが大切という挨拶
でした。会食後のツイスタータイムでは各クラ
ブよりドネーションの披露があり、当クラブか
らは菖蒲直樹さんが発表され、会場から大きな
歓声を受けておられました。久しぶりのガバナ
ー公式訪問合同例会でしたが、地域の同志のラ
イオンズクラブの会員が一堂に会することは、
これからのライオンズクラブが益々繁栄するい

い機会だと感じました。参加された皆様、お疲
れ様でした。

ニューメンバースクールに参加して

野 村 祥 平

　令和５年９月１６日(土)に米子市の国際ファミ
リープラザにて３３６－Ｂ地区の第１回ニュー
メンバースクールに参加いたしました。

　地区役員の他、鳥取から米子までの入会５年
目までの新入会員３2名が参加し、鳥取いなばラ
イオンズクラブからは、清水さん、宮脇さん、
灘口さん、渡邉さん、懸樋さんと私の６名が参
加いたしました。
　スクールでは、藤井地区ガバナーからライオ

ンズクラブの成り立
ちや目的、組織の構
成の他、今年度の活
動方針等の講和を受
けました。
　講和後、各５～６
名のグループに別れ
『ライオンズクラブ
で楽しかった事、嬉
しかった事、やって
みたい事』というテーマでグループディスカッ
ションを行いました。
　スクールを通じて、ライオンズクラブへの理
解も深まり、クラブの活動に対する意義や目的
の明確化が出来、とても貴重な経験となりまし
た。せっかくの機会ですので、まだ未参加の方
は是非ご参加ください。

藤井ガバナー 上原第一副地区G 榎本第二副地区G
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児童・青少年奉仕委員会アワー開催

会員委員会アワー開催

渡 邉 千 代

山 下 教 幸

児童・青少年奉仕委員長

会員委員長

　10月19日、第二例会にて会員委員会、委員会
アワーを行わせて頂きました。
　会員委員会は今年も鳥取城跡に関わる題材で、
鳥取市教育委員会文化財課課長補佐佐々木孝文
氏をお迎えして講演を行いました。
　擬宝珠橋の復元から大手門など少しずつ復元
作業が進んでいる様子や石垣積み、大変珍しい
天球丸巻石垣など知らない事を聞かせて頂き参
考になりました。
　まだまだ復元作業は続く事と思いますので協
力出来ることは協力して見守っていけたらよい
のかなと思います。

　１０ 月５日児童・青少年奉仕委員会アワーに、
鳥取県ＪＩＣＡデスク国際協力推進員の首藤あ
ずさ様にお越しいただき、西アフリカのシエラ
レオネ共和国での生活の様子、ＪＩＣＡの活動
についてご講演いただきました。日本ではなか

なか体験できない生活環境・文化・国内情勢等、
どのお話もところ変わればこんなに違うのかと
びっくりいたしました。とても有意義な時間と
なりました。
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新ハンディキャップ 松村　明　11

ゴルフ同好会９月例会成績表

　　　松村　明 選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　松村　明 選手
2023年９月24日　旭国際白兎コース

順位 名前 GROSSE HDCP NET

1 松村　　明 86 23 63

2 表　　淳史 90 23 67

3 田淵　吉男 89 21 68

4 住谷きよみ 93 24 69

5 澤　　伸雄 102 32 70

6 田中　敏明 92 21 71

7 伊井野貴裕 99 28 71

8 加納　義信 92 20 72

9 壹岐　昇一 104 29 75
10 砂田　典男 97 21 76
11 山本　孝夫 111 34 77
12 山下　教幸 91 14 77
13 安田　　勤 122 44 78
14 今川　　登 109 30 79
15 谷口　博昭 94 15 79

優勝の弁
　前週までの暑さはおさまり、朝方は少し小雨
がぱらつく天気でしたが、遅い秋の訪れを感じ
る爽やかな気候の中でのゴルフコンペでした。
　このコンペの前の週の土曜日に久しぶりにラ
ウンドしましたがあまりの暑さ午前中ハーフで
ギブアップしてしまい、この日も少し警戒して
いました。

ベストグロス 松村　　明
ニヤピン№１4・１6 田淵　吉男・松村　　明
ドラコン№ 2 ・１7 壹岐　昇一・加納　義信
ドラタン№ 2 ・１7 田中　敏明・表　　淳史
ドラコン№１2 住谷きよみ
ドラタン№１2 今川　　登

　今回は気持ち良くスタートして壹岐、安田、
住谷 三氏と共に和気あいあい、丁々発止のゴ
ルフで楽しい一日でした。
　優勝とベスグロまで頂き本当にありがとうご
ざいました♪
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新ハンディキャップ 伊井野　貴裕　16
新ハンディキャップ 清水　康一　20

１１月例会は１１月１9日（日）鳥取ＧＣ砂丘コース
９時48分スタートです。

ゴルフ同好会10月例会成績表

　　　伊井野　貴裕 選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　谷口博昭 選手
2023年10月22日　鳥取CC吉岡温泉コース

順位 名前 GROSSE HDCP NET

1 伊井野貴裕 92 28 64

2 砂田　典男 90 21 69

3 谷口　博昭 85 15 70

4 田中　敏明 92 21 71

5 池谷　勇治 94 23 71

6 住谷きよみ 95 24 71

7 佐藤　公昭 101 30 71

8 岡島　和子 126 55 71

9 高島敬四郎 94 22 72
10 懸樋　真哉 106 32 74
11 壹岐　昇一 105 29 76
12 加納　義信 97 20 77
13 清水　康一 92 14.4 77.6
14 表　　淳史 101 23 78
15 仁保　統博 84 5 79
16 田淵　吉男 100 21 79
17 澤　　伸雄 112 32 80
18 今川　　登 114 30 84
19 松村　　明 96 11 85
20 山本　孝夫 119 34 85

優勝の弁
　10月22日に鳥取カントリークラブにて、素晴
らしい秋晴れの中、ゴルフ同好会のコンペに参
加させていただきました。当日は谷口さん、表
さんと一緒にラウンドさせていただき、とても
楽しいゴルフをさせていただきました。初参加
時の成績で、とてもいいハンデをいただいてお
り、ご一緒させていただいたメンバーにも恵ま
れたことで、私のような若輩者が優勝させてい
ただくことが出来たと思っております。
　今後もコンペには積極的に参加させていただ
き、皆様との懇親を深めていけたらと思ってお
りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

ベストグロス 谷口　博昭
ニヤピン№ 2 ・ 8 砂田　典男・仁保　統博
　 〃 　№１3・１7 谷口　博昭・壱岐　昇一
ドラコン№ 6 ・１4 池谷　勇治・松村　　明
ドラタン№ 6 ・１4 山本　孝夫・清水　康一
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９月８日　９月第一例会
・�池谷勇治…ガバナー公式訪問で、藤井地区ガ

バナー他　関係役員の皆様、7R-1Zへおいで
いただきありがとうございます。さて、鳥取
いなばライオンズクラブが、2０2３年８月2７日
（日）八頭郡智頭町芦津にて「森林浴体験学
習会」を開催した情報を、336-B地区アクテ
ィビティ情報として、ライオン誌日本語版ウ
ェブマガジンで発信していただけたことをよ
ろこび、ドネーションします。当日は、台風
７号の災害も少なく美しい木漏れ日の中、川
のせせらぎや滝の音などを五感で感じ、これ
まで知らなかった地域の魅力にも触れ、森林
セラピーを満喫することができました。実行
委員長の長谷さんや、参加いただいた皆様あ
りがとうございました。
・�影山嗣泰…昨年度、会員増強部門におきまし

て、１2名の純増数を達成でき、地区より会員
増強部門第一位をいただきました。会員みな
さまの力強いご支援のおかげです。心から感
謝しております。

９月2１日　９月第二例会
・�池谷勇治…鳥取いなばライオンズクラブ９月

会報で、美人三姉妹と孫１人と一緒に表紙を
飾らせていただき、感謝します。また、サプ
ライズしていただいた計画委員会の皆さんか
らは、驚いたリアクションが低く、逆に驚い
たわ‼と言われました。娘達からもらった記
念品は金箔？？で覆われたゴルフボールとティ
のセットでしたが、多分永遠に使用すること
はないはずです。参加してくれた娘達と、計
画委員会の皆さんに感謝しドネーションしま
す。
・�環境保全委員会一同・池谷勇治・上田隆司・
小坂宏治・影山嗣泰…８月2７日森林セラピー
学習会、無事終了しました。ライオン誌日本
語版ウェブマガジンにも掲載され、事務局井
口様投稿ありがとうございました。また、８
月１１日の事前体験、８月2７日の本番に参加し
ていただいた方、ありがとうございました。
参加できなかった方も、引き続き環境保全に
協力よろしくお願いいたします。また、池谷
会長、上田幹事、小坂理事、影山直前会長か
らもライオン誌に写真がアップされていまし

たのでドネーションいただきました。
・�松村明…誕生日のお祝いありがとうございま

した。
・�太田達男…誕生日祝をいただきました。あり

がとうございます。６１歳となりました。もう
少し頑張ります。よろしくお願いします。
・�渡邉千代…今日は、誕生日のプレゼントをい

ただきましてありがとうございます。
・�中原敏行…自分の誕生日を忘れてました。今

年で５０歳になります。ありがとうございます。
・�霜田喜三郎…誕生日祝をいただき、ありがと

うございます。
・�竹田祐太郎…誕生日のお祝いをいただきあり

がとうございました。
・�山根秋雄…我が家にうれしいことはありまし

た。孫の春果（ハルカ）（醇風小２年）が、
大伴家持大賞児童生徒の部で、大賞をいただ
きました。５年前の姉莉歩（リホ）に続いて
姉妹ダブル受賞で喜び爆発です。受賞作は、
「岩の家オオサンショウウオどはくりょくわ
たしくらいの体ゆらして」と歌っています。
才能がない「おじい」ですが、よいプレゼン
トをもらいました。
・�谷口博昭…最初に、ドネーション遅くなりま

した。７月３０日のゴルフに参加して、出席優
良杯部門で優勝させていただきました。その
日もとっても暑い日で大変でしたが、メンバ
ーの網師さんと福井さんのお二人と楽しくプ
レーできました。お二人、ありがとうござい
ました。少し遅くなりましたのでドネーショ
ン少し多めにしました。

１０月５日　１０月第一例会
・�池谷勇治…本日、お忙しい中、鳥取県JICA

デスク国際協力推進員の首藤あずさ様から、
JICAの活動について詳しく報告をいただき
ました。シェラレオネ共和国の内情を知り、
我々ライオンズとしての取り組みや援助等、
小さなことから行動を起こしていかなければ
ならないと感じました。ご講演ありがとうご
ざいました。
・�児童青少年委員会メンバー一同…首藤様、こ

の度はお忙しい中貴重なお話を聞かせていた
だきまして、誠にありがとうございました。
お話を聞き、疑似体験をできたような充実し
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た時間でした。本日は本当にありがとうござ
いました。
・�長谷孝浩…９月2４日ボーイスカウトさんとの

海岸清掃が行われ、たくさんのゴミを拾い集
めました。ライオンズクラブらしいよい事業
でした。段取りはすべて大田さんにやっても
らいました。ありがとうございます。参加い
ただいたメンバーの方、ご家族の方、ありが
とうございます。また、皆様引き続き環境保
全へのご理解と協力よろしくお願いいたしま
す。
・�山根秋雄…「誕生祝い」をいただき、ありが

とうございます。７６歳になりました。１０月２
日（月）には、クラブ内の懇親会「いちの
会」の皆様に「誕生祝いの宴」を開いていた
だき、非常にうれしく、年を重ねることもよ
いものだと思いました。まだまだ、老け込ん
ではいられません。よろしくお願いします。
・�田中敏明…誕生日のお祝いありがとうござい

ました。
・�清水康一…誕生祝いありがとうございます。

４４歳になりました。益々精進致しますので、
引き続きよろしくお願いいたします。
・�松村明…９月2４日のクラブゴルフで優勝させ

ていただきました。そのうえベスグロの栄誉
にも預かりましたので、ドネーションさせて
いただきます。
・�砂場隆浩…腰椎打撲でベッドから起き上がれ

なくなり、急遽例会とクラブゴルフを欠席し、
大変申し訳ありませんでした。深くお詫び申
し上げます。今月いっぱい、ゴルフと飲酒は
控えさせていただきますが、来月からは復帰
いたしますので、また遊んでやってください。
また、１０月１日付で、鳥取家庭裁判所の調停
委員を拝命いたしました。皆様には、夫婦円
満、親子仲良くしていただきまして、決して
私のところに来ないようお願い申し上げ、ド
ネーションいたします。
・�北村雅彦・井上法雄…先月９月2９日、岡山み

らいライオンズクラブチャーターナイト記念
例会に参加してまいりました。西尾元ガバナ
ーもおいででした。大変楽しい祝宴、またそ
のあと過分な接待をしていただき、井上、北
村ともども来年また行こーと。岡山みらいラ
イオンズクラブさんは平均年代４０代と大変パ
ワーに溢れたクラブです。その活動と行動力
は見習うものも多いと思いますので、当クラ

ブの若手メンバーもぜひ来年は一緒にいきま
しょう。抽選で、私は明太子、北村さんはラ
ーメンをいただきました。

１０月１９日　１０月第二例会
・�池谷勇治…本日はお忙しい中、鳥取市文化財

課課長補佐の佐々木孝文さんに「鳥取城石垣
修理６３年に至るまで」と題してご講演をいた
だきました。ちなみに石垣を構築している上
月（こうづき）工業の上月さんは、石には亀
裂ラインがあるらしく、見極めないと、正し
く整形できないそうです。ご講演ありがとう
ございました。
・�会員委員会山下教幸・山本章貴・砂田典男…

本日の会員委員会アワーに鳥取市教育委員会
文化財課文化財専門員佐々木孝文様を迎え、
鳥取城址（あと）の整備状況を伺いました。
擬宝珠橋や中ノ御門の整備も完了し、二の丸
にありました三階櫓が復元されれば、世界文
化遺産・姫路城の弟城と言われている江戸時
代の鳥取城二ノ丸の姿が再現されるのではと
思います。本日はご講演ありがとうございま
した。
・�影山嗣泰…会員増強部門で336-B地区、８５ク

ラブ中第一位となりました。会員の皆さまに
は大変お世話になり、ありがとうございまし
た。多くの仲間とクラブを盛り上げてまいり
ましょう。
・�懸樋真哉・清水康一…2０22～2０2３年度下半期

ガバナーズアワード会員増強部門にて、個人
表彰第３位と、栄誉ある賞をいただきました。
今後も会の発展につながる素晴らしい方々に
入会していただけるよう、より一層会員増強
に努めてまいりますので、皆様よろしくお願
いいたします。
・�山下教幸・小坂宏治・上田隆司・長谷孝浩…

鳥取市南商工会の４人組です。今週の22日
（日曜日）第１４回鳥取市南商工会フェアが盛
大に開催されます。場所は河原町千代川の河
川敷、あゆ祭りの会場で行われます。当日は
子ども向けのイベント、汽車ポッポ、働く車
大集合など盛りだくさんです。昼ご飯も用意
してますので、お子様連れでおいでください。
・阿部一郎…近況の報告をします。
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◎１１月誕生祝
　　１日池田　３日住谷　１2日長尾、谷口道
　　１５日長谷　１６日稲田　2８日渡邉健
◎１2月誕生祝
　　４日河﨑　７日加納　１０日中井
　　１３日山口　１６日野村　３１日山根康
◎１１月結婚記念日ライオン
　　１日西尾　４日菖蒲　９日松本正
　　１１日福山　１１日冨田　１４日山根　１６日井上
　　１７日福井　2３日加納　2６日角田

◎１2月結婚記念日ライオン
　　５日壹岐、１2日福嶋、山本敏
　　2３日影山　2４日山根康
◎同好会だより
・１１月のクラブゴルフは、１１月１９日（日）
　砂丘　９：４８スタート
・１2月のクラブゴルフは、１2月１０日（日）
　砂丘　９：４８スタート

～理事会だより～事務局だより
（９月）
議題
①不在会員継続申請について 承認
②不在会員申請について 承認
③児童・青少年奉仕委員会アワーについて
 承認
④青空交流会について
　 雨天の場合の開催の有無については、お弁当

のキャンセルが可能な３日前の１０月2５日に最
終決断。当日、雨天の場合は、トムソーヤ牧
場には６：３０までに、施設と会員参加者には
７：００までに中止の連絡を入れ、お弁当につ
いてはこども学園に寄付。次例会にて動員を
お願いする会員のアンケートを実施。
⑤森林セラピー学習会決算報告について 承認
⑥６ＬＣ合同新年例会について
　 ＺＣより、夜間例会は否とするクラブが多い

ので、合同例会は見送り、有志での夜の懇親
会に変更することが連絡されたことが会長よ
り報告され、承認とする。
⑦岡山みらいＬＣＣＮ記念例会の案内について
　 例会での告知ができないので、当日に合わせ

て祝電を打つ。

（１０月）
議題
①�７Ｒ－１Ｚ合同アクティビティ（ＡＣＴ）に
ついて

　 ＺＣより、上記について、当クラブの「森林
浴ウォーキング大会」を合同ＡＣＴにという
提案があったが、担当委員会、前会長を含め
た五役で検討した結果、資金獲得事業であり、
運営の面からも無理があるとお断りした結果、
新しいＡＣＴを各クラブで検討となり、審議
の結果、「駅前清掃」「千代川の台風による
ゴミの清掃」「砂丘の清掃」「来年鳥取で開
催される『ねんりんピック』への協力」等の
意見が出され、次のゾーン会議にて提案、Ｚ
Ｃ主導での決定、実施とする。
②７Ｒ－１Ｚ新年合同親睦会開催について
　 別紙のとおり、変遷を得ての実施予定であり、

会長、幹事＋１名程度で出席する。
③１１月第一例会委員会アワーについて 承認
④委員会アワーの進行について
　 入会間もない人が委員長になるケースが多い

ので、ガイドラインを作っておいた方が例会
もスムーズにいくのではということが提案さ
れ、審議の結果、別紙ガイドラインを基に進
行する。
⑤クラブの幟旗について
　 現在ある２本の幟旗が、古くなっている（2０

年前購入）ことから、新調してはという声が
あり、会員の業者に打診したところ１本
１０，０００円の見積もりが出され、審議の結果、
４本購入とする。
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　今年はいつまでも残暑が厳しい年でしたが、よ
うやく涼しくなってまいりました。
　新型コロナウィルスが5類となりましたが、その
結果、新型コロナとインフルエンザが同時にはや
るという、コロナ禍にはなかった現象が起きてい
ます。季節の変わり目は体調も崩れやすいので、
皆様もお体には十分お気を付けください。
　世の中にはマスクをかけ続ける人は一定数残り
ました。私が行く美容院はコロナ禍を経て、マス
クをかけることが接客の基本となったそうです。
そこの女性スタッフはマスクを外すことが恥ずか
しいと言っていました。以前はマスクをしないの
が当たり前の時代であったのに面白いなと思い聞
いていました。
　時代は変わっていきますが、変わらず大切なこ
とがあると思います。人と人のつながりもその一
つで、ライオンズクラブの皆様とのつながりを大
切に、活動をしていきたいと思っております。
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表紙写真説明
令和５年９月24日（日）　［山陰海岸ジオパーク区域内（福部町）］
鳥取いなばライオンズクラブと日本ボーイスカウト鳥取連盟合同での鳥取砂丘海岸清掃

1 1 月 行 事 予 定 1 2 月 行 事 予 定
○クラブチャーターナイト記念日（１７日）
○理事会・ガバナー諮問委員会

○
○

1 水 � （鳥取砂丘LC例会）
2 木 第１３１０回例会
3 金 文化の日
4 土
5 日
6 月
7 火 � （鳥取中央LC例会）
8 水
9 木 理事会� （鳥取久松LC例会）
10 金 � （鳥取千代LC例会）
11 土
12 日
13 月
14 火 � （鳥取LC例会）
15 水 � （鳥取砂丘LC例会）
16 木 第１３１１回チャーターナイト記念例会
17 金 ６LC親善チャリティボウリング大会
18 土
19 日 クラブゴルフ
20 月
21 火 � （鳥取中央LC例会）
22 水 � （鳥取久松LC例会）
23 木 勤労感謝の日
24 金 � （鳥取千代LC例会）
25 土
26 日
27 月 ７Ｒ－１Ｚ第２回ガバナー諮問委員会
28 火 � （鳥取LC例会）
29 水
30 木

○クリスマスの行事
○

○
○

1 金
2 土
3 日 鳥取こども学園もちつき
4 月
5 火 � （鳥取中央LC例会）
6 水 � （鳥取砂丘LC例会）
7 木 第１３１２回例会
8 金 � （鳥取千代LC例会）
9 土
10 日 クラブゴルフ
11 月
12 火 � （鳥取LC例会）
13 水
14 木 拡大理事会� （鳥取久松LC例会）
15 金
16 土
17 日
18 月
19 火 � （鳥取中央LC例会）
20 水 � （鳥取砂丘LC例会）
21 木 第１３１３回クリスマス家族例会
22 金 � （鳥取千代LC例会）
23 土
24 日
25 月
26 火
27 水
28 木 � （鳥取久松LC例会）
29 金
30 土
31 土


